



NOTA DE PRENSA N° 068-2018-GR.CAJ/DC.RR.PP.

## **Sistema de riego tecnificado de Santa Catalina en fase final**

***Proyecto contempla 11 kilómetros de canal principal y 29 kilómetros de canales secundarios y beneficiará a 204 familias e irrigarán 440 hectáreas agrícolas.***

El Gobierno Regional Cajamarca ejecuta el sistema de riego tecnificado en el caserío de Santa Catalina (Cupisnique - Contumazá) que contempla 11 kilómetros de canal principal y 29 kilómetros de canales secundarios y beneficiará a 204 familias e irrigará 440 hectáreas agrícolas, proyecto que se encuentra en su fase final de ejecución; según comprobaron los consejeros por Hualgayoc y Chota, quienes realizaron una visita de fiscalización el miércoles 21 de febrero de 2018.

El presidente del Consejo Regional y consejero por Hualgayoc, Manuel Ramos Campos, y el integrante de la comisión de Infraestructura y consejero por Chota, Francisco Sánchez Cieza, continúan con su labor de fiscalización, por lo que llegaron hasta Santa Catalina para verificar el avance del proyecto agrícola que se ejecuta en este poblado.

Tras la visita, se corroboró que el proyecto, luego de superar varias dificultades, se encuentra en su fase final. *“Este proyecto garantizará la seguridad alimentaria de toda la población de la comunidad de Santa Catalina, ya que se trata de un gran proyecto que dotará de agua a los agricultores, porque somos un gobierno regional que defendemos el agua, la vida y el medio ambiente, porque sin agua no hay vida”,* comentó Manuel Ramos.

El consejero por Hualgayoc fue enfático al señalar que *“con este proyecto damos vida a la población de Santa Catalina; ya que no solo continuarán con sus cultivos, sino que con el agua y la tecnología implementarán nuevos cultivos y mejorarán su producción e ingresos económicos, así como su dieta alimentaria”.*

*“Este proyecto es importantísimo, ya que el Gobierno Regional plantea un nuevo modelo de desarrollo para la región porque el 75% de la población vive en la zona rural, por eso este proyecto beneficiará directamente a la población dedicada a la agricultura y estamos fiscalizando para que se concluya en los siguientes meses”,* comentó el consejero por Chota, Francisco Sánchez.

Los regantes y la población en general recibe con mucha alegría y satisfacción la ejecución de este importante proyecto que les permitirá contar con el líquido vital todo el año, además de la implementación de nueva tecnología para el regadío de sus cultivos, así como la capacitación para la implementación de nuevas variedades de sembríos y frutales en la zona, especialmente el cultivo de palta, producto que tiene gran demanda en el mercado, incluso para exportación a los mercados del extranjero.

**Se agradece su difusión.**  
**Cajamarca, 21 de febrero de 2018.**

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS**  
**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**